

# Gesellschaft Einsiedelei St. Verena



## Sinn und Zweck

Die Gesellschaft Einsiedelei St. Verena in Solothurn (GESV) wurde erstmals 1810 als «für Verschönerung des Spaziergangs auf St. Verena» gegründet. Ihr erster Präsident war der Gründer der von Roll'schen Eisenwerke Ludwig von Roll. Die politischen Wirren

im 19. Jh. legten den Verein schon 1813 lahm und er ging vergessen. 1993, nach 180 Jahren, wurde der Verein als «Gesellschaft Einsiedelei St. Verena in Solothurn» neu gegründet. Somit feiert die GESV in diesem Jahre ihr 30-Jahr-Jubiläum. Unsere Ziele sind: Erhaltung der historischen Andachtsstätten der Einsiedelei als ein Kulturgut nationaler Bedeutung. Der Verein zählt heute über 300 Mitglieder. Mit einem bescheidenen Jahresbeitrag können auch Sie mithelfen, unsere Ziele zu verwirklichen.

Mit den Einnahmen von Mitgliederbeiträgen, Spenden, Führungshonoren etc. finanziert und unterstützt die GESV die Bürgergemeinde Solothurn beim Unterhalt und den Renovationen der sakralen Gebäude und Denkmäler in der Einsiedelei und in der Verenaschlucht. Unterlagen erhalten und Buchungen tätigen Sie über unsere Kontaktadresse.

## Aktivitäten

Veranstaltung von kulturellen Anlässen und Aktionen im Zusammenhang der Einsiedelei.

Angebot von fachkundigen Führungen durch die Verenaschlucht, Einsiedelei mit ihren Kapellen, den Meditationsweg und die Kirche zu Kreuzen. Externe Vorträge über die Einsiedelei mit ihren Kapellen, die Verenaschlucht, die Kirche zu Kreuzen und die Legende der Hl. Verena.



**GEGRÜNDET**

1993

**PRÄSIDENT**

Roland Heim

**MITGLIEDER**

ca. 300

**KONTAKT**

info@einsiedelei.ch  
www.einsiedelei.ch